
 

Verbale della seduta di Consiglio  del 22//05/2014 

 

L’anno duemilaquattordici, il giorno ventidue del mese di Maggio nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n.372254 del 29.04.2014 in seduta 

ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno. OMISSIS. 

Presiede l’adunanza il Presidente  della Circoscrizione Sig. Teresi Fabio, assistito in qualità di  

Segretario, dall’Esperto Amministrativo D.ssa Ciaperoni Patrizia. 
Procedutosi, alle ore 09.20 all’appello nominale risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.Umberto, Palazzo 

Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde,  Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, 

Tarantino Giovanni. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale apre la seduta e comunica  che g.29 c.m., 

alle ore 9.00 si terrà la Conferenza dei Capigruppo sulle modifiche apportate al Regolamento 

Interno.  

Inoltre, darà disposizioni agli uffici di presidenza affinchè contattino l’ufficio Mobilità e Traffico 

per avere l’ordinanza dirigenziale per i posti H. 

Riguardo il diserbo di via Ev. Di Blasi, riferisce di avere appresso che alcuni operatori ecologici si 

sono rifiutati di lavorare, in quanto ritenevano che tale intervento fosse pericoloso per la loro 

incolumità, pertanto chiederà all’Ing. Vizzini, della R.A.P, di individuare il personale interessato 

per chiarire la problematica. 

Si dà atto che alle ore 9.25, entra in aula il Consigliere Cicala. 

Il Presidente comunica che g.11 giugno, alle ore 9.00,  parteciperà alla seduta di Consiglio 

l’Assessore Marano. e ricorda che g.18 giugno, alle ore 12.00, parteciperà alla seduta di Consiglio, 

l’Assessore Catania. Aspetta, inoltre, comunicazione da altri Assessori, invitati a partecipare al 

Consiglio  

Il Cons. Pellitteri, riguardo via F, Tucci, ricorda che non sono stati effettuati i lavori di diserbo da 

lui richiesti  ed oggi  la strada è diventata pericolosa, sia per i pedoni che per gli automobilisti. 

Il Cons. Tarantino, a seguito di segnalazioni da parte dei cittadini, chiede di creare il doppio senso 

di circolazione in via Erice ed in un tratto di via Castellana 

Il Presidente propone di effettuare un sopralluogo con i tecnici dell’ufficio Traffico,. Comunica 

che domani, alle ore 10.30, vi sarà un incontro a piazza San Paolo, a Borgo Nuovo, denominato 

“Scacco Matto alla Mafia”, organizzato da “Arciragazzi Palermo”, per ricordare la strage di Capaci, 

dove persero la vita il giudice Giovanni Falcone, la moglie egli uomini della scorta. 

Chiusa la discussione generale, il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori i 

Conss. Li Muli, Saladino, Figuccia. 
Si pone in votazione il prelievo del p.68, così come stabilito nella Conferenza dei Capigruppo. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

Alle ore 9.40, la seduta viene sospesa per 10 minuti. 

 

Al II appello, presiede l’adunanza il Presidente  della Circoscrizione Sig. Teresi Fabio, assistito 

in qualità di  Segretario, dall’Esperto Amministrativo D.ssa Ciaperoni Patrizia. 
Procedutosi, alle ore 10.00 all’appello nominale risultano presenti i Consiglieri Altadonna 

Salvatore, Cicala Pietro, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo 

Matilde,  Schirò Riccardo. 

Constatata la mancanza del  numero legale, il Presidente, rinvia di un’ora la seduta. 

Alle ore 11.00, il Presidente riapre  la seduta e, all’appello nominale,  risultano presenti i Conss. 

Altadonna, Cicala, Di Maggio, Li Muli, Lo Sardo. 

Constatata la mancanza del  numero legale, il Presidente, rinvia la seduta al giorno successivo. 

 

        f.to  Il Segretario       f.to   Il Presidente 

Esperto Amministrativo          Teresi Fabio 

  D.ssa Ciaperoni Patrizia 

 

         

 

 


